



Nota de prensa

VIII Ciclo de Seminarios de Biomedicina del Instituto de Investigación Sanitaria Fundación Jiménez Díaz

CONFERENCIA DE MARIANO BARBACID EN LA FUNDACIÓN JIMÉNEZ DÍAZ

- "De la Oncología Molecular a las Terapias Individualizadas: Impacto en la práctica clínica"
- Martes, 12 de febrero a las 12 horas. Aula Magna, Fundación Jiménez Díaz (Av. Reyes Católicos, 2. Madrid)

Madrid, 11 de febrero de 2013.- El destacado bioquímico y oncólogo español Mariano Barbacid impartirá mañana una conferencia en el marco del VIII Ciclo de Seminarios de Biomedicina, organizado por el <u>Instituto de Investigación Sanitaria Fundación</u> Jiménez Díaz (IIS-FJD).

Bajo el título "De la Oncología Molecular a las Terapias Individualizadas: Impacto en la práctica clínica", el Dr. Mariano Barbacid describirá los resultados obtenidos en los últimos tres años de investigación, ante la experiencia acumulada que dice que los pacientes de cáncer, independientemente de las respuestas iniciales, adquieren resistencias que inevitablemente se traducen en el avance irreversible de la enfermedad. Así pues, una forma de intentar salir de esta encrucijada consistiría en eliminar concomitantemente varias dianas de valor terapéutico para conseguir la completa erradicación del tumor, sin dejar opción a que se desarrollen clones resistentes

Mariano Barbacid, una vida investigando el cáncer

Fundador y exdirector del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), Mariano Barbacid es licenciado en Ciencias Químicas (especialidad Bioquímica), por la Universidad Complutense de Madrid; Doctor en Ciencias por el Instituto de Biología Celular del CSIC y la Universidad Complutense de Madrid; y Postdoctoral Fellow por el Instituto Nacional del Cáncer (NCI-NIH), Maryland, EEUU. Actualmente es jefe del Grupo de Oncología Experimental del CNIO en Madrid.

A lo largo de su carrera profesional ha recibido numerosos reconocimientos académicos: Doctor Honoris Causa, Universidad de Cantabria, Santander; Gran Cruz del 2 de Mayo, Comunidad, Autónoma de Madrid; Miembro de Honor, Real Academia Nacional de Farmacia, Madrid; y Doctor Honoris Causa, Univ. Internacional Menéndez y Pelayo, Santander. Ha recibido también diversos reconocimientos nacionales e internacionales: Cátedra permanente AXA-CNIO, AXA-Reserach Fund, Paris, Francia; Medalla de Honor, Internacional Agency for Research on Cancer, OMS, Lyon; "Brupbacher Cancer Prize", Zurich, Suiza; "Ipsen Prize" de Plasticidad Neuronal, Paris,



Francia; "Joseph Steiner Award", Berna, Suiza; "Rhoads Memorial Award", AACR, Los Angeles, California, EEUU; y "Distinguished Young Scientist Award", Baltimore, Maryland,

EEUU.

Entre los premios nacionales destacan: Premio "V de Vida", Asociación Española Contra el Cáncer, Madrid; I Premio de Inv. Oncológica Ramiro Carregal, Santiago de Compostela.; Medalla de la Facultad de Farmacia, Univ. de Alcalá de Henares, Madrid; "Distinguished Career Award", Fundación Lilly, El Escorial.; Medalla de Honor, Academia de Medicina y Cirugía, Valladolid; X Lección Conmemorativa Carmen y Severo Ochoa, Madrid; XXXIV Premio de la Fundación Jiménez Díaz, Madrid; Medalla de Honor, Fundación García Cabrerizo, Madrid; XIII Lección Conmemorativa Gerónimo Forteza, Valencia; Premio Marqués de Valdecilla, Santander; Premio de la Asociación Española Contra el Cáncer, Madrid; Premio Francesc Duran-Reynals, Barcelona; Premio Juan Carlos I, Madrid.

El Dr. Barbacid ha publicado hasta la fecha un total de 264 publicaciones científicas, incluyendo 192 artículos originales y 26 revisiones invitadas en revistas científicas con índice de impacto, así cómo 46 publicaciones en capítulos de libros, simposios, etc.

IIS-FJD

El Instituto de Investigación Sanitaria de la Fundación Jiménez Díaz (IIS-FJD) es una entidad con un prolongado historial de compromisos con la investigación y la docencia además de su actividad clínica y asistencial. En torno a estos pilares se vertebra su actividad, con el objetivo de impulsar, promover y fomentar la investigación de excelencia, el conocimiento científico y tecnológico, la docencia y la formación en el hospital, como una estrategia para facilitar que los avances en investigación se trasladen de la manera más eficiente posible a la asistencia clínica y a la práctica asistencial.

Para más información sobre la Fundación Jiménez Díaz: http://www.fjd.es/ Más información sobre el Instituto de Investigación Sanitaria FJD: www.iis-fjd.es

> Para más información: www.fjd.es Entidad: Fundación Jiménez Díaz Nombre y datos de contacto: Mari Cruz García Rueda; Sara Santa-Cruz García-Nieto prensa.fjd@fjd.es; 91 781 06 82